

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 16 Mayo 2019 13:03

Visto: 8395

---



Pinar del Río será sede del XXIV Foro Nacional de Estudiantes Universitarios de Ciencias Agropecuarias, previsto entre el 22 y el 24 de mayo.

El evento es convocado por los ministerios de Educación Superior y de la Agricultura y cuenta entre sus objetivos fortalecer la formación científica de los alumnos.

Además, tiene el propósito de estimular los resultados científico-técnicos más significativos, relacionados con la eficiencia de los procesos agroindustriales, productivos y de servicios agropecuarios, la producción de alimentos, el desarrollo rural, la protección, la conservación y el aprovechamiento racional de los recursos naturales. Este tipo de encuentros contribuye también al intercambio de experiencias entre los estudiantes universitarios del país.

Durante el evento, tendrá lugar una feria expositiva por parte de las principales empresas de la Agricultura de Vueltaabajo, en la que se exhibirá una muestra de las distintas producciones que se obtienen acá.

El programa incluye conferencias, concursos de habilidades, recorridos por instalaciones como la planta de semillas y una moderna granja avícola en la que todos los procesos se encuentran automatizados. Se realizarán además visitas a varias estructuras productivas, en las que se podrá apreciar el equipamiento más moderno que ha recibido el sector en los últimos tiempos.

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 16 Mayo 2019 13:03

Visto: 8395

---

Los participantes en el foro también sesionarán en comisiones, sostendrán un encuentro con el delegado de la Agricultura en la provincia y recorrerán sitios de interés histórico, social y cultural de Pinar del Río.